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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta dello Spirito
Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6, Luca 17: 30 e
Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è stato il culmine di molte altre
profezie Bibliche, e una continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo
Spirito in questo tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle
Scritture, per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi preghiamo che la Parola stampata diventi scritta nei vostri cuori
mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni sforzo per provvedere ad un’accurata e completa
trascrizione e/o traduzione, tuttavia i files audio in inglese restano la migliore
rappresentazione dei sermoni predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni predicati da
William Branham si possono scaricare gratuitamente e stampare in tante
lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che sia copiata
interamente, non modificata, e distribuita gratuitamente.
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Yahvè dei miracoli

Sono certo che vi sentite tutti come me. Mi sono alzato appena in
tempo per ascoltare quel coro. Oh, mi piace questo; vi è piaciuto? Oh! Era
veramente buono. Ho sempre detto che quando arriverò dall'altra parte del
fiume, e che vorrete cercarmi, allora cercatemi dove stanno cantando lassù
e mi troverete seduto da qualche parte. Voglio sentire tutte queste voci
riunite in un grande coro angelico. Posso ascoltarlo per ore. Avrei sempre
desiderato cantare. Ma non potevo... Non riesco proprio a cantare. E'... Ho
provato a cantare una volta, beh, diverse volte, “Grazia infinita”. Mia moglie
è qui, e non appena ne parlo, incomincia a far segno con la mano così: “Non
provarci, non provarci,” vedete. Perciò, non ti preoccupare tesoro; non ci
proverò. Ho imparato la lezione. Ma un giorno, quando arriverete lassù, nella
vostra grande magnifica dimora, lassù in cielo, da qualche parte, e sentirete,
laggiù in fondo ad un bosco, dove una piccola capanna sarà stata costruita,
e sentirete qualcuno davanti al portico che canta: “Grazia infinita,” allora
direte: “Fratello Branham ce l'ha fatta; eccolo qui.” Voglio trovarmi lassù con
voi.

1

Questo è un grande giorno perchè il Signore ha fatto questo giorno. E
senza dubbio, molti di voi nei vostri servizi questa mattina, avete apprezzato
la meravigliosa comunione del messaggio del vostro pastore, e ciò è buono.
Sono felice che lo abbiate fatto. E ricordatevi, sostenetelo nella preghiera;
egli è il pastore del gregge, e il pastore è colui che ciba. Perciò, portatelo
nella vostra preghiera e nel vostro sostegno, in ogni modo possibile, e Dio
continuerà a distribuire quei messaggi tramite lui.

2

Ed ora a voi giovani convertiti che vi siete convertiti in questa riunione...
Non so quanti sono, ma ve n'era una moltitudine che si erano fatti avanti per
accettare Cristo. Adesso, non lasciatevi andare e non dite: “Beh, va tutto
bene.” Ma trovate la comunione con alcune di queste chiese, una che si
trova vicina a voi, o una che preferite. E poi, questi uomini, la ragione per la
quale sponsorizzano queste riunioni è perché essi credono in questo
min istero;  ess i  v i  credono.  Ess i  non farebbero tutto questo per
rappresentarlo se non vi credessero. Loro predicano esattamente la stessa
cosa che predico io, il pieno Vangelo; e loro vi fanno certamente del bene.
Se vivessi qui a San Jose, apparterrei alla chiesa, una di queste chiese, più
vicina al mio domicilio. Io apparterrei a quella chiesa poiché credo in lei, e
sono qui per rappresentarla, ed io credo che sia la chiesa del Dio vivente; e
apprezzo certamente la vostra collaborazione, e la loro collaborazione, e ora
tutti assieme facciamo entrare nuove anime nel regno di Dio e Dio sarà felice
perché nuovi figli sono nati nella Sua famiglia.

3

Domani sera, avremo venerdì sera, e poi sabato mattina sarà la colazione
degli Uomini d'Affari del Pieno Vangelo. Mi è stato offerto il privilegio e l'onore
4
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di parlare per quella colazione, e desidero farlo, se Dio vuole, quel sabato
mattina. Penso che abbiano già annunciato il luogo dove si terrà.

E poi domenica pomeriggio, saremo di ritorno qui per il nostro servizio di
chiusura. E vorrei dire, questa sera, se non accade nulla fra ora e il servizio
di chiusura, ringrazierò Dio per tutta la mia vita per questa mattina. E' stata
una riuinione magnifica. Una delle cose più incredibili a proposito di quella
unità, quel sentimento di comunione fraterna intima, come unito assieme.
Questo è ciò che amiamo. Ed è in questo che lo Spirito Santo può lavorare.
E' così facile il trovarsi qui sul palco con quei fratelli. Sapete, ho vissuto i
tempi in cui dovetti domandare alle persone di lasciare il palco, da dove si
trovavano dietro di me, per poter predicare; molti di voi hanno visto quello.
Ma questa mattina, non ho menzionato nulla poiché vi era una grande
collaborazione. E quegli uomini pregavano per me, e là fuori, di modo che è
stato veramente meraviglioso. Non mi sono girato e non ho detto nulla.
Alcuni di questi ministri sono malati, lo so. Non vi preoccupate, andrà tutto
bene, vedete, poiché essi sono pastori. Se mi fossi girato verso di loro e
avessi lasciato qualcuno nell 'uditorio, essi avrebbero preferito che
succedesse a qualcuno nell'uditorio piuttosto che a loro. Quella sarebbe
stata la loro attitudine, lo credo veramente. Delle persone veramente di
valore.

E questi fazzoletti e cose qui, che sono stati messi qui ora, fra un po',
prima... me ne occuperò quando pregherò per i malati, pregherò anche per
loro, poiché preferisco pregare per loro quando sento l'unzione dello Spirito
Santo su me e sulla congregazione e tutt'attorno.

5

Allora penso, e se questi fazzoletti, quel piccolo biglietto affrancato
sopra, se fosse destinato a mia mamma e che lei stesse morendo? E se fosse
destinato a uno dei miei bambini, e che loro fossero in fin di vita? Vorrei
domandare al fratello più sincero che esiste, di pregare per quello. Bene,
allora sarà forse la mamma di qualcuno o il bambino di qualcuno, o qualcosa,
perciò noi vogliamo essere profondamente sinceri in queste cose; allora Dio
risponderà alla preghiera.

Ora, quello è vicino, so che questa riunione è vicina a Natale. Stavamo
per accettare un'altra riunione Washington, Spokane, credo che fosse, o non
Spokane, era a Yakima, Washington. Ma vediamo che ci avviciniamo a
Natale. E queste riunioni devono essere sponsorizzate, lo sapete, poiché non
ho la finanza per finanziarle da me stesso. Non domando un centesimo per
me. Solamente che si arrivi a pagare le spese affinché non dobbiamo niente.
Quello è tutto, vedete.

6

E ora io lavoro. Ricevo il mio salario dalla mia chiesa; cento dollari la
settimana è ciò che ricevo dalla mia chiesa. Ma le riunioni devono essere
sponsorizzate.  E  allora  la  gente  che  è  venuta  questa  volta...  Avete  delle
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Creda. Erano seduti lì pregando per lei. Quello è ciò che l'ha esaudito.
Pregare gli uni per gli altri. Abbiate fede, vedete. Abbiate solo fede in Dio.

Nel Nome di Gesù Cristo, va' e sii guarita. Vieni avanti, sorella cara. Nel
Nome di Gesù Cristo che sia guarita. Vieni fratello. Nel Nome di Gesù Cristo,
che sia guarito. Accordalo. Questo ragazzino, O Signore Dio, guarisci questo
piccolo ragazzo infermo e che possa camminare ed essere guarito. Nel Nome
di Gesù Cristo. Benedici la nostra sorella, guariscila, nel Nome di Gesù Cristo.
Guarisci il mio fratello, Padre, io prego nel Nome di Gesù. Amen. Vieni sorella.
Nel Nome di Gesù Cristo, che sia guarita. Nel Nome di Gesù Cristo, che la mia
sorella sia guarita. Amen. Nel Nome di Gesù Cristo, che il mio fratello sia
guarito. Nel Nome di Gesù Cristo, che il mio fratello sia guarito. Seduto, là
dietro, mi sta guardando, alla fine del rango, la signora che ha un problema
all'anca e alla schiena. Gesù Cristo ti guarisce. Torna a casa e credi. Dio ti
benedica. Nel Nome di Gesù, sii guarita. Amen.

74

Piacere. Non ci conosciamo, nevvero signore. Non la conosco. Non l'ho
mai vista. Siamo due uomini su questa terra che s'incontrano, è tutto qui.
Crede lei che il Dio del cielo, ha risuscitato Suo Figlio Gesù, e ch'Egli la
conosce? Lo crede? Quella è la vera fede. Se Dio può dirmi quale sia il suo
problema, crede lei che io sia il Suo servo? Lei ha l'artrite, per prima cosa.
Non riesce quasi ad alzarsi la mattina. E' vero. Poi lei ha un problema al
fegato. E lei è Cattolico, per fede. E' vero. Un suo amico è venuto con lei. E'
seduto proprio lì. Crede lei che Dio può dirmi quale sia il suo problema? Lo
crede? Ha un problema alla gamba, al ginocchio. Ha delle complicazioni. E' la
verità, nevvero? E' tutto passato. Andate a casa e siate guariti, entrambi.
Gesù Cristo l'ha guarita, signore. Amen. Amen.

75

Credete? Ogni cosa è possibile, sol abbiate fede. E tutti gli altri, chi
crede con tutto il cuore? Ora, la Bibbia dice: “Questi segni seguiranno coloro
che credono.” Non ci rimane abbastanza tempo per chiamare altre carte di
preghiera. Sono già le dieci passate. Imponete le mani gli uni sugli altri,
pregherò per voi da qui. Non m'importa quale sia il vostro problema.
Imponetevi le mani. Poco importa il problema. La Bibbia dice: “Questi segni
seguiranno coloro che credono”. Lo Spirito Santo mi rende felice, vi rende
felici. Perciò, è lo stesso Dio. Ognuno di voi, dappertutto, imponetevi le mani
e credete con tutte le vostre forze.

76

O Signore Dio, Creatore dei cieli e della terra, io rimprovero il diavolo, la
potenza del nemico. Satana, non puoi più tener prigioniere queste persone.
Esse credono la Parola, come Maria lo fece. Essi stanno accettando la Parola
esattamente come fece Maria. Nel Nome di Gesù Cristo, esci da loro. Voi
spiriti maligni di malattie e di afflizioni, lasciate ogni persona, affinché
possano essere guariti. Nel Nome di Gesù Cristo.
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famiglie e dei bambini. In molti mi hanno domandato: “Quando sarà partito da
qui, vorrebbe venire nella nostra chiesa? Le rimane un po' di tempo ora.” Sto
tornando al mio tabernacolo perché... per un piccolo risveglio per loro, solo
per loro, un insegnamento su come ricevere lo Spirito Santo e così via.
Vedete, noi veniamo da un contesto battista lassù, perciò vogliamo entrare
nella cosa vera con loro.

Perciò la ragione che mi spinge a non accettare un'altra riunione, le
mamme e i papà prenderanno dalle loro tasche per sostenere la riunione, e
forse il piccolo bebè vorrebbe... quei piccoli esseri mancherebbero di
qualcosa per Natale, e ciò mi farebbe sentire malissimo, vedete. Perciò,
tornerò dopo Natale, e così incominceremo di nuovo da lì. Ma proprio prima di
Natale, vorrei lasciare ogni cosa così...

E vorrei poter finanziare, affinché voi non dobbiate nemmeno menzionare
un'offerta. Dovrei menzionarla ugualmente poiché... Ho fatto quello una volta
con un grande assegno che qualcuno voleva darmi, molto di più di quanto
dovrebbe essere dato, ma non l'ho accettato. E così il fratello ha detto:
“Bene, guarda cosa farei: io accetterei semplicemente quell'assegno, e se tu
venissi, andrei a quella riunione e non avremmo da... non dovremmo
raccogliere nemmeno un'offerta, nulla.”

7

Ho detto: “Va bene, farò così.” Ho fatto così ma non è stato un
successo. La gente deve avere qualcosa nella riunione, vedete; è la loro
riunione. E m'incontreranno sulla strada e mi direbbero: “Cosa succede in
queste riunioni? Non abbiamo potuto parteciparvi; non hanno nemmeno
domandato le offerte.” Perciò, l'offerta fa parte dell'adorazione. E' la verità.
Ne so qualcosa di più da quando, giorni fa, stavo per restituire alla sorella
Hattie Wright i venti dollari che aveva dato per il nuovo tabernacolo a
Jeffersonville. Il Signore disse: “Lasciala fare.” E pochi minuti dopo, ho visto
perché Egli mi aveva detto di lasciarla fare.

Così ho fatto una promessa nel mio cuore, che non avrei mai più impedito
a qualcuno di offrire qualcosa per il regno di Dio. L'ho fatto molto spesso, lo
respingevo il più presto possibile. Poi, ho realizzato che avevo rubato la
gente facendo in quel modo, poiché Dio aveva un programma per quello e...
o, Egli non l'avrebbe messo... Non credo nel fare l'elemosina, nossignore, non
credo nel supplicare le persone, ma unicamente menzionarlo alla gente e
lasciarlo così. Dio si prende cura del resto. Non credete in quello? Certo, Egli
lo fa. Egli lo mette sul cuore delle persone. Ma, molte volte, Egli mette sul
cuore di qualcuno di fare una cosa, e io sono venuto e sono entrato in
contraddizione con quello dicendo: “No, non lo voglio, no signore, non lo
faccia.” E io penso a Gesù e a quella piccola vedova che aveva dato tutto
ciò che possedeva, tre centesimi. E il ricco aveva messo migliaia di dollari.
Ma Egli non la fermò; Egli lasciò andare avanti così, poiché conosceva ciò
che stava per fare per lei.

8
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Ora, facciamo solo... Preghiamo ora. Quante persone venute per la prima
volta credono ora? Alzate la mano, dite: “Io credo”. Dio vi benedica. Bene.
Allora, per andare avanti con questa linea, li ho fatti venire qui in piedi.
Preghiamo per loro, imponiamo loro le mani mentre passano. Bene. Il Signore
conosce tutto. Veniamo, sorella.

68

Ora, Padre Dio, io prego e impongo le mani mentre l'unzione dello Spirito
Santo è su di me, per questa donna.

(Passaggio non registrato). Torni a casa e sia guarita. Creda con tutto il
cuore e sia guarita.
69

Lo Spirito Santo è qui presente. Lo credete. Lo credete? Vedete. Quando
le persone passano, anche se non l'ho detto, ciò non significa che non
saranno guarite. Vedete, Egli è ancora qui. Ecco questa signora.

Non ci conosciamo. Il Signore ci conosce entrambi. Crede ch'Egli mi può
rivelare quale sia il suo problema? Bene. Lei è nervosa, ha dei problemi alla
testa, delle complicazioni. Crede ch'Egli la conosce? Il suo nome è Alice
Wilson. Abita sulla 204. E' vero. E' il numero della sua strada. Crede che è
guarita ora? Torni a casa. Ha ricevuto la sua guarigione. Dio la benedica.

70

Credi sorella? Vedo che zoppichi. Credi che Dio ti guarirà? Nel Nome di
Gesù Cristo, sii guarita. Amen. Vieni. Credi fratello? Nel Nome di Gesù Cristo,
ricevi la tua guarigione. Ricordatevi, lo stesso Nome che fece sobbalzare
Giovanni allorché era morto, è stato pronunciato su di voi, mentre l'unzione
dello Spirito Santo è qui. Va' e rallegrati. Amen. Signore Gesù, guarisci
questo, il mio fratello. Sanalo, nel Nome di Gesù Cristo. Amen. Vieni, sorella
mia. Nel Nome di Gesù Cristo sii guarita. Amen. Vieni sorella. Credi ora? Nel
Nome di Gesù Cristo, impongo su di lei le mani. Tu dicesti: “Questi segni
seguiranno coloro che credono.” Che sia guarita. Amen. Credi, fratello? Nel
Nome di Gesù Cristo, impongo le mani sul mio fratello per la sua guarigione.
Amen. Venite ora. Credete con tutto il cuore.

71

(Passaggio non registrato). Ma tu non sei qui per te stessa, ma per
qualcun altro. Hanno il cancro. Vivono nell'Arkansas. Va' e credi, saranno
guariti nel Nome di Gesù Cristo. Continua solamente a credere, continua ad
aver fede, continua a pregare. Credi? Va' e comprati un hamburger ora. Quel
vecchio stomaco nervoso ti ha lasciato. Nel Nome di Gesù Cristo che tuo
fratello sia guarito. Amen. (Passaggio non registrato). Seduta proprio là in
fondo un poco, con un problema agli occhi. Dio ti guarisce. Va' a casa e sii
guarita. Gesù Cristo ti guarisce. Nel Nome di Gesù Cristo che la mia sorella
sia guarita. Nel Nome di Gesù Cristo che mia sorella sia guarita.

72

E' così lontana... E' proprio qui nel centro. Si tratta di due donne. Una ha
le vene varicose. L'altra seduta accanto ha qualcosa che non va con il suo
collo,  e  un  problema  alle  viscere.  Si  alzi.  Gesù  Cristo  la  guarisce.  Alleluia!
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Ora, su questi fazzoletti: se per caso dimentico uno dei vostri fazzoletti
in questa riunione, scriveteci a Jeffersonville, Indiana, e noi pregheremo
volentieri su quello e ve lo rispediremo. E' assolutamente gratuito.

9

Con ciò, noi non abbiamo assolutamente nulla da vendere. Bene, lo
ritiro... I ragazzi hanno i libri e i nastri magnetici e le fotografie, e così via,
sul retro dell'edificio, e sono... Io compro quei libri. Il fratello Gordon Lindsay
stampa quei libri, io li compro per quaranta centesimi in meno di quando devo
venderli, poi pago perché siano inviati. Sapete ciò che fate? Non fate nulla;
ma vi perdete. E' il messaggio. E le fotografie, credo che siano solo... le
spese per spedirle sono di circa... Non vogliamo fare nessun profitto. Non
abbiamo portato nulla in questo mondo ed è certo che non porteremo con
noi niente. Ciò che cerchiamo di fare... Non vorrei nemmeno che quei libri si
trovassero qui, o quelle cose, se non pensassi che potrebbero essere d'aiuto
ad alcuni, vedete. Ho detto ai ragazzi se... Mi sono avvicinato al banco dei
libri, gli ho girato attorno, ho osservato per alcuni minuti ed ho visto un
vecchio papà che è arrivato e ha detto: “Quanto costa quel libro?”

“Cinquanta centesimi”.

E ha allungato il braccio, “Ho solo...” Dateglielo ugualmente, non fa
niente, vedete. Ogni persona che non può permetterselo, e ogni cosa che va
in quel modo, alcune persone povere, regalateli, è vero. Verrà da qualche
altra parte, in un modo o in un altro. È così e sarà sempre così, se solo
mettete Dio al primo posto; ecco tutto, mettete Dio al primo posto.

E ora, continuo a guardare quell'orologio, e sto realizzando che non
vogliamo rimanere qui più a lungo di quanto dobbiamo, poiché domani dovete
andare al lavoro; e sono sensibile a questo fatto. Ho cercato ogni sera di
lasciarvi uscire alle nove e trenta, se possibile. Perciò, prima di continuare e
che leggo la Parola, chiniamo il capo e parliamo all'Autore della Parola. C'è qui
qualcuno che desidera essere ricordato nella preghiera, alzate solo la mano,
qualsiasi sia il vostro bisogno. Sto guardando in tutto l'uditorio.

10

Signore, Padre prezioso, qualcosa rallegra il mio cuore quando vedo degli
uomini e delle donne, ragazzi e ragazze, che alzano le loro mani al Dio del
cielo per una richiesta. E sono sicuro che se io, un peccatore salvato per
grazia, se mi tocca in tal modo, cosa deve fare al tenero, misericordioso
Padre celeste quando vede i Suoi figli alzare le mani? Il Dio infinito sa
esattamente ciò che rappresenta ogni mano. E io Ti prego, Padre, di dare
loro secondo il loro desiderio. Che sia dato abbondantemente.

11

E noi preghiamo per tutti coloro che sono malati, dappertutto. Alcune
chiamate telefoniche sono arrivate affinché mi recassi nelle prigioni, negli
ospedali, e, O Signore, sarebbe senza fine. E noi preghiamo, quale chiesa,
questa  sera,  che  Tu  ricordi  ognuno  di  loro  e  che  Tu  guarisca  i  loro  corpi
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risorto dai morti e se vi ho detto la verità a Suo proposito, allora se Egli è
risorto e che questo è l'ultimo segno ch'Egli promise dicendo: “Come fu nei
giorni di Sodoma”... E questo fu essattamente ciò che fece nei giorni di
Sodoma. Quante persone erano qui presenti e capiscono ciò che dico? Quello
è esattamente il segno che Dio diede a Sodoma. E Gesù disse che sarebbe
avvenuto nuovamente poco prima della Sua venuta. Quanti qui sanno che la
Bibbia dice questo? Quando l'angelo, mentre girava la schiena disse:
“Abrahamo, dov'è tua moglie Sara?” Come faceva a sapere chi fosse?

Disse: “È nella tenda.” Ed Egli disse ciò che le sarebbe successo, e lei
rise nella tenda.“

Ed Egli disse: “Perché ha riso?” Vedete, Egli ha detto che questo avverrà
di nuovo prima del tempo della fine.

Non conosco l'uomo, non l'ho mai visto, ma questo è lo stesso caso di
quando il nostro Signore e Simone s'incontrarono. E' vero, lo stesso modo.
Bene, noi non ci conosciamo. Ora, quest'uomo potrebbe essere un infedele,
potrebbe essere un ipocrita, potrebbe essere un cristiano, potrebbe essere
malato, potrebbe essere nel bisogno; non lo so. Potrebbe aver un bisogno
finanziario, non so cosa vuole, egli sta solo qui, un uomo. Ma per voi che
venite per la prima volta e l'uomo... Ecco la mia mano, non l'ho mai visto in
vita mia. Egli ha alzato la mano per confermare che non mi conosce o che
non mi ha mai conosciuto. E' la verità signore? Alzi la mano affinché il
pubblico possa vedere, bene.

66

Ecco due uomini. Ora, se Gesù Cristo è risorto dai morti... Ora, se l'uomo
fosse malato e avesse bisogno di guarigione, io non potrei farlo, poiché per
ogni benedizione redentrice per la quale Gesù è morto il prezzo è già stato
pagato. Perciò, se Cristo è qui, Egli potrebbe parlarle e dirle qualcosa su di
lei. Non è vero? E' un problema nervoso; lei è veramente estremamente
nervoso. E per di più, lei pensa e prega per qualcuno. Si tratta di due
bambini; si trovano in un ospedale psichiatrico. E' l'esatta verità. Lei sta
pregando per loro. Lei si chiama signor McCree. Torni a casa, riceva la sua
guarigione, e sia guarito nel Nome di Gesù. Crede? Abbia fede in Dio.

Bene, venga avanti. Abbiate fede. Ora, voglio incominciare a pregare per
la gente ora. Ma aspettate, questa donna qui, solo un momento. Voglio
prendere un uomo e una donna affinché possano vedere. Bene. Siamo
sconosciuti. Gesù Cristo ci conosce entrambi, nevvero? Io non la conosco.
Lei non mi conosce, perciò siamo stranieri l'un l'altro. Ma lei non è qui per se
stessa, lei è qui per qualcun altro. Lei ha già accettato la sua guarigione ieri
sera. E' vero. Bene. Ma lei è qui per suo marito. Egli non si trova qui. Egli si
trova nello Stato dell'Oregon, ha un cancro e si è sviato e lei è venuta per
lui. E' vero. Questo è: “Così dice il Signore.” Vada e creda. Abbia fede in Dio.
Crede?
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ammalati, e li liberi dai loro tormenti. Scaccia il nemico dalle loro anime, togli
l'incredulità dai loro cuori, e che essi possano essere totalmente liberati
tramite la potenza di Gesù Cristo.

Noi vorremmo domandare, Signore, che Tu benedica ogni chiesa qui
rappresentata, il membro di ogni chiesa. Possa il Tuo Spirito condurci e
guidarci nella Tua volontà per le nostre vite, a qualsiasi chiesa noi
apparteniamo. Vorremmo domandare, Signore, di diffondere nuovamente il
Tuo Santo Spirito su questa congregazione, ch'Egli venga in una tale potenza
e che un'unzione speciale possa toccare ogni persona, che i peccatori
possano correre all'altare piangendo, che i santi si rallegrino, e che i malati
siano guariti, e gli infermi saltino come cervi. Accordalo, Signore, per la Tua
gloria.

12

Ricordiamoci ciò che abbiamo appena udito in questi canti eccezionali di
Sion, che il piccolo coro ci ha cantato poco fa. Oh, quanto Ti ringraziamo per
questi giovani che hanno consacrato la loro vita al servizio del Signore Gesù,
e che utilizzano il loro talento per la Sua gloria. Noi preghiamo che Tu li
benedica, e che li faccia prosperare in ogni loro opera.

Ora, benedici la lettura della Tua Parola, e possa lo Spirito Santo
afferrare ogni parola e farla penetrare profondamente nel cuore di coloro che
Tu hai prescelto per riceverla questa sera. Nascondi l'oratore, Oh Signore,
dietro la croce. Possiamo noi vedere unicamente il Signore Gesù e le
opportunità di guadagnare le anime a Lui. Poi, quando la linea di preghiera
inizierà, che non una persona, in questo edificio, riparta senza essere
completamente guarita, chichessia nell'edificio. Che la potenza dello Spirito
Santo sia tale, che vi sia una tale unzione, affinché tutti siano guariti. E che
domani i telefoni squillino attraverso il paese, la gente che sarà qui in sedie a
rotelle, barelle, oppure malati e afflitti, possano essi chiamare ed invitare
ogni malato dicendo: “Vieni, presto, e ricevi la tua guarigione.” Accordalo,
Signore. Noi Ti domandiamo tutto questo per la Tua gloria. Nel Nome del tuo
caro Figlio, il nostro Salvatore, il Signore Gesù Cristo. Amen.

13

Questa sera vorrei che leggiate con me nelle Scritture, o che ve lo
annotiate, andate con me in San Luca, al 1° capitolo. E vogl iamo
incominciare al versetto 36 e leggere una porzione di questa Scrittura.
Sapete, io amo vedere che portate la vostra Bibbia in chiesa. C'è qualcosa
nel fatto di portare la Parola che a me piace.

14

Stavo pensando al mio fratello di colore, seduto qui, che è pastore di
quel bel gruppo di cantori. Un fratello di colore, laggiù nel sud, una volta, si
diceva, che portava sempre con se la Bibbia ma che non sapeva nemmeno
leggere una parola. E gli domandarono, dissero: “Perché porti con te la
Bibbia?”

15
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E lei andò... disse: “Ma, io non ho marito e...”

Qualcuno è malato là dietro? Bene, fatela sedere, fatela sedere. Vi è un
ministro presente che può imporle le mani? Imponetele le mani.
62

Signore Iddio, nel Nome di Gesù Cristo, il Figlio di Dio, togli la cattiva
malattia dalla sorella. Che la potenza di Dio guarisca il suo corpo. Noi lo
scacciamo per fede, nel Nome di Gesù Amen.

Bene, non dubitate, andrà bene. Amen.

E così quando la donna venne e disse: “Non ho...”63

Egli disse: “Va' a chiamare tuo marito.”

Lei disse :“Io non ho marito.”

Disse: “Hai detto bene: ”Non ho marito“, perché tu hai avuto cinque
mariti e quello che hai ora non è tuo marito; in questo hai detto la verità.”

Cosa disse lei? “Signore, io vedo...” Ascoltate questo ora, “Signore, vedo
che tu sei un profeta.” Quanti conoscono questo? “Vedo che...” Se osservate
quella referenza, ciò significa che quel profeta doveva venire. “Io vedo che
tu sei il profeta.” Lei disse: “Io so che il Messia, che è chiamato Cristo, deve
venire; quando sarà venuto lui ci annunzierà ogni cosa». E' la verità? Bene,
quello era il segno del Messia.

E Lui disse: “Io sono, colui che ti parla”. L'identico segno messianico sarà
lo stesso oggi come fu allora. E' la verità? E così sarà se Gesù Cristo è lo
stesso ieri, oggi e in eterno. “Le opere che faccio, le farete anche voi.”

Ora, se la donna ha bisogno di un pò d'aria, non si sente bene, o sviene,
allora, potete portarla fuori, va bene, se lo desidera. Ma abbiate fede, andrà
bene. Lasciatela tranquilla. Bene.

64

Ora, prestatemi la vostra attenzione. Dunque, avevo l'intenzione di
attraversare questa linea di preghiera, e andar diritto e pregare per voi. Chi
vuole credere che sarà guarito se faccio in quel modo? Alzate la mano.
Poiché, “Questi segni seguiranno coloro che credono; se impongono le mani
sui...”

Quante persone in questo edificio non mi conoscono, e sanno che non so
nulla di loro, alzate la mano. Dappertutto, non conosco nulla in proposito.
Bene, se Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno.

Lei, le sono sconosciuto, nevvero? Bene, per i nuovi arrivati. Forse
solamente questa persona, o da qualche parte qualcuno ha bisogno di aiuto
nella linea... Non conosco quest'uomo. Non l'ho mai visto, e non so nulla della
ragione  per  la  quale  si  tiene  qui  in  piedi,  nulla.  Dio  sa.  Allora,  se  Gesù  è

65
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Egli ripose: “La porto perché credo in Essa.” Quello è un buon segno.

Egli disse: “Ma, allora, come fai a sapere ciò che dice?”

Egli ripose: “Posso udire gli altri leggerla.” E disse: “Credo in ogni parola
contenuta in essa dalla prima all'ultima pagina.” E, disse: “Io credo anche
nella copertina perché vi sta scritto ”Santa Bibbia.“

Egli disse: “Credi tu a ogni cosa che è scritta là dentro?”

Rispose: “Credo in ogni cosa che è scritta là dentro, ” e, aggiunse:
“qualsiasi cosa il Signore mi domanda di fare io lo faccio.”

Egli disse: “Ma Mosè, ne sai ben più di quello.” Disse: “Cosa faresti se il
Signore ti domandasse di saltare attraverso quel muro in sasso, salteresti?”

Egli rispose: “Sissignore, lo farei.”

Disse: “Come farai a passare attraverso quel muro di sasso, Mosè?”

Rispose: “Ebbene, se il Signore mi dicesse di saltare, Egli farebbe un
buco quando io arriverei.” Ed è semplicemente così. Se il Signore gli avesse
detto di saltare, nel frattempo ci sarebbe un buco. Quant'è vero quello.

Leggiamo ora dal versetto 36 di San Luca, Capitolo 1°:16

Ed ecco Elisabetta, tua parente, ha anch'ella concepito un 
figlio nella sua vecchiaia; e questo è il sesto mese per lei, che 
era chiamata sterile,

poiché nulla è impossibile con Dio».

Allora Maria disse: «Ecco la serva del Signore; mi sia fatto 
secondo la tua parola». E l'angelo si allontanò da lei.

Dev'essere stato un... Il sole si era appena alzato, e sorgeva nei cieli
limpidi della Giudea riflettendo i suoi raggi sopra la Galilea, quando la piccola
serva scendeva lungo la strada. Lei portava una brocca sotto il braccio.
Dev'essere stato un lunedì, poco dopo il Sabbath, e lei si recava al pozzo
pubblico per attingere l'acqua per la sua giornata. E lei, mentre la osserviamo
questa sera, lei camminava con la testa china; era quasi ancora una
bambina, di diciotto anni. E lei sembrava che stesse studiando qualcosa di
profondo.

17

Lei era fidanzata a un giovane, che si chiamava Giuseppe. Era un
falegname, e lui stava costruendo a quei tempi una piccola casa alla quale lui
prestava molta attenzione, poiché lui e la sua cara piccola moglie Maria
volevano vivere in quella casa. Ed essa doveva essere molto speciale in ogni
dettaglio. Giorno dopo giorno, lei si avvicinava mentre stava mangiando il suo
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“Sì, oh, Simone, sta parlando del pescatore, il grande pescatore, sì.”

“È venuto davanti a quel tale che pensiamo sia il Messia, ed Egli gli disse
come si chiamava e anche il nome di suo padre.”

“Ah, smettila,” disse Natanaele. “Sei diventato veramente strano.”

Ma non appena arrivò davanti alla congregazione, qualcosa di simile,
Gesù stava forse operando per i malati. Si guardò in giro, Egli lo vide arrivare
e disse: “Ecco un vero Israelita, in cui non c'è inganno.” E quello lo fece
decollare. Come faceva a sapere che era Israelita? Non dal modo di vestire,
poiché tutti gli orientali vestono uguali: turbante, vestito lungo. Egli disse:
“Un Israelita in cui non c'è inganno.” In altre parole, un uomo onesto, un
cristiano, un vero credente, diremmo noi.

59

Egli disse: “Rabbi”, che significa insegnante, “Come fai a conoscermi? E'
la prima volta che c'incontriamo; come fai a conoscermi?”

Egli rispose: “Ti ho visto quando eri sotto il fico, prima che Filippo ti
chiamasse.” Quale occhio, a quindici miglia dall'altra parte della montagna, “ti
ho visto venire alla riunione, sotto quell'albero.”

Lui disse: “Maestro, tu sei il Figlio di Dio; tu sei il Re d'Israele.”

Gesù disse: “Poiché ho detto di averti visto sotto il fico, tu credi; vedrai
cose maggiori di queste.”

Allora... Certamente non vi era nessun peccato lì, egli disse: “Ma
quell'uomo...” Essi non poterono negare ciò che stava succedendo, ma
dissero: “E' Belzebù.” Quanti lo sanno? Belzebù è un indovino, un demone.
“Egli fa quello tramite la potenza del diavolo.”

60

E Gesù disse: “Vi perdono per questo, ma un giorno lo Spirito Santo
verrà per fare le stesse cose che faccio, e una parola contro ciò non sarà
mai perdonata in questo mondo, o nel mondo a venire” poiché essi chiamano
lo Spirito Santo una cosa impura. Le Scritture dicono quello.

Ora, noi scopriamo che molte cose... Egli andò in Samaria, e quella è
un'altra nazione... un'altra razza. Come il popolo di Sem, Cam e Jafet. Allora,
Egli si recò dal Samaritano che è metà Ebreo e metà Gentile. E una donna si
trovava al pozzo e le parlò alcuni minuti. Egli disse: “Portami da bere.”

61

Lei disse: “Il pozzo è profondo, non è l'abitudine che un Ebreo parli... che
un Ebreo domandi qualcosa di simile a una Samaritana.” Disse: “Non abbiamo
rapporti gli uni con gli altri.”

E allorché continuava, la conversazione, finalmente, Egli disse: “Va' a
chiamare tuo marito.”
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pasto all'una e lei gli parlava, e si mettevano a guardare i piani della casa, e
le porte dovevano essere disposte in un certo modo, poiché doveva essere
una casa speciale.

E da dove Maria abitava, diciamo, si trovava dall'altra parte della collina,
attraverso la vallata e su sopra la collina. E la domenica, dopo il servizio, loro
si sedevano fuori sotto il portico principale, dopo aver mangiato il loro
pranzo, e guardavano al di là della collina verso il gruppo di sempreverdi e i
piccoli frontoni delle case che spuntavano fuori; loro facevano dei progetti
per il loro futuro, ciò che avrebbero fatto.

La domenica precedente era stata una domenica non usuale alla
sinagoga di Nazareth. Il buon rabbino aveva predicato un sermone potente.
Ed egli aveva parlato sul grande Dio di Abrahamo, su come, nei giorni della
visitazione ai Suoi figli in Egitto, come Egli li aveva fatti uscire tramite una
grande mano potente, come si era rivelato Lui stesso quale Sovrano dei cieli
e della terra, come l'acqua non poteva rimanere sul Suo passaggio, o che
nulla poteva ostacolare la Sua divina volontà, e com'Egli spruzzò, con le Sue
stesse mani, il pane sulla terra durante la notte, per nutrire i Suoi figli che
viaggiavano ed erano senza pane. Ed egli parlò pure di quella volta in cui
mancarono di carne, e l'Eterno Dio Yahvè fece venire un forte vento che
portò le quaglie e ch'esse caddero per migliaia nell'accampamento. Ed ogni
israelita, a mani nude, potè afferrare quelle quaglie e prepararle, e ne
mangiarono tutti a sazietà.

18

E fu in in quel momento che Giuseppe deve aver detto: “Hai realizzato,
cara, quante quaglie furono necessarie per nutrire tutto quel popolo?” Poiché
vi erano circa due milioni e mezzo di persone in quell'accampamento. Ed ogni
uomo poteva facilmente mangiarne due o più, per essere saziato. Perciò
dovettero esserci più di cinque milioni di quaglie. Ma Egli è Yahvè, il Creatore.
Come potè creare le quaglie? Non vi erano probabilmente cinque milioni di
quaglie in tutta la Palestina, o nel deserto. Ma Egli è Yahvè Dio che può
metterle sul posto anche se non ce n'è nemmeno una, Egli può crearle,
poiché lo fece ai giorni di Abrahamo sul monte dove Abrahamo Lo chiamò
Yahvè-Jireh, “il Signore provvederà” a ogni cosa di cui ha bisogno.

Allora Giuseppe deve aver detto qualcosa di simile: “Il messaggio era
straordinario, ma ho pensato che il buon rabbino lo ha rovinato verso la fine
dicendo: 'Ma è vero che Yahvè aveva l'abitudine di fare dei miracoli, ma
sfortunatamente, Yahvè non fa più miracoli oggi, quei giorni sono ben lontani.
Tutto ciò che Yahvè vuole che facciamo è di andare in chiesa, di pagare il
nostro tributo e che viviamo una vita normale.'” Giuseppe deve aver detto,
“Non sono tanto d'accordo con il rabbino, perché se Egli è Dio, Egli è sempre
ancora lo stesso Dio. Se era Yahvè-Jireh, che poteva provvedere allora, Egli
può ancora provvedere per noi.” Come vorrei gridare a Giuseppe, “Amen”.

19
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io vi dico che il Figliuolo non può da se stesso far cosa alcuna, se non la
vede fare dal Padre; perché le cose che il Padre fa, anche il Figlio le fa
similmente”.

Ritorniamo e vediamo se è la verità. Dopo che fu unto da Dio, ripieno con
lo Spirito Santo, poiché il Messia era l'Unto, non è vero, fratelli? L'Unto. Egli
era un uomo, se si vuole parlare dell'uomo. Egli nacque, mangiò, bevve, e
dimorò nella carne e nel sangue esattamente come noi. Ma il Suo sangue non
era—Egli non era Ebreo, e neppure un Gentile. Egli era Dio, vedete. Il sangue
viene dal sesso maschile; quanti lo sanno? Egli non era del sangue di Sua
madre; lei era Ebrea. E poi, chi era Suo Padre? Chi era Suo Padre? Dio.
Perciò Dio non ha sangue, poiché Dio è spirito. Ma Egli creò una cellula di
sangue vergine nel seno di Maria. Senza il desiderio sessuale, ciò portò alla
vita il Figlio Cristo Gesù. Attraverso quel Sangue io sono santificato.
Attraverso quel Sangue un peccatore è purificato. Attraverso quel Sangue io
ottengo la fede per questa guarigione. Attraverso quel Sangue la mia vita fu
cambiata. Quello è il Sangue.

56

All'età di trent'anni, lo Spirito Santo scese su di Lui come una colomba, e
incominciò il Suo primo ministero. Vediamo cosa fece: “Le opere che faccio”.
La prima cosa ch'Egli fece, scopriamo, che vi era un tipo—Andrea—uscì e
cercò Pietro—il suo nome era Simone a quel momento—e lo fece venire a
Gesù e Gesù gli disse: “Il tuo nome è Simone, e il nome di tuo padre è Giona.
Tu sei il figlio di Giona.” Non è vero? La prima cosa che fece... Ora, credete
che Simone...? Egli era un Fariseo e apparteneva alla chiesa dei Farisei; ci è
stato insegnato nelle Cronache della Bibbia ch'egli era Fariseo. Perciò gli fu
insegnato che un profeta sarebbe sorto, secondo quanto Mosè aveva detto:
“Un profeta sorgerà.” Quanti sanno che il Messia doveva essere un profeta?
“L'Eterno vostro Dio susciterà un profeta come me”, disse Mosè. Egli doveva
essere un Dio-profeta. Non appena udì ch'Egli conosceva il suo nome, egli Lo
riconobbe.

57

Poi vi fu un tipo, chiamato Filippo, che se ne andò in un altro paese, a
quindici miglia attorno alle montagne e trovò un tipo chiamato Natanaele, il
suo amico, che si trovava sotto un albero in preghiera. Gli disse: “Vieni a
vedere chi abbiamo trovato, Gesù di Nazareth, il figlio di Giuseppe.”

58

Lui disse: “Dimmi, può venire qualcosa di buono da Nazaret?”

E credo ch'egli gli diede la risposta migliore che un uomo potrebbe dare,
dicendo: “Vieni e vedi”. Non rimanere lì seduto a criticare; vieni e vedi. E
posso immaginare che s'incamminò attorno alla collina e gli altri dissero: “E
tu, lo sai che quel vecchio pescatore al quale gli avevate comperato dei
pesci e che non sapeva nemmeno firmare quella ricevuta, non sapeva
nemmeno scrivere il suo proprio nome e tutto il resto?”
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Maria tornò in casa, prese un rotolo e lo portò fuori, siccome avevano il
loro pomeriggio di studio biblico domenicale. E per caso quel giorno, diciamo,
che portò fuori il rotolo di Isaia. E mentre Giuseppe prendeva il rotolo e lo
aprì, egli incominciò a leggere il rotolo a Maria e a commentarlo. Finalmente,
arrivò al passaggio di Isaia 9° v. 6, dove dice qualcosa di simile: “Poiché un
bambino ci è nato, un figlio ci è stato dato. Sulle sue spalle riposerà l'impero,
e sarà chiamato Consigliere ammirabile, Dio potente, Padre eterno, Principe
della pace.” E mentre leggeva, udì un sospiro, e guardò accanto a lui, e la
piccola signora, il suo amore, il suo piccolo viso era diventato tutto rosso e i
suoi occhi brillavano come le stelle in una notte oscura, e disse: “Leggilo di
nuovo, caro.” E lui lo lesse di nuovo, e lei deve aver detto: “Oh, chi sarà? Di
chi sta parlando il profeta?” E lui disse qualcosa di simile... o, avrà detto: “Il
profeta parlava del Messia che verrà. E una delle nostre donne, un giorno,
darà alla luce il Messia.” Quella Scrittura sembra aver toccato la piccola
vergine. Lei non riusciva più a disfarsene.

20

Quello è ciò che stava studiando, forse, quella mattina mentre la
troviamo che si reca al pozzo per attingere l'acqua. Forse, direi che era un
lunedì, era il giorno di bucato, e lei doveva andare presto al pozzo; sua
mamma era anziana.

21

E lei pensava a quella Scrittura: “Poiché un bambino ci è nato, un figlio
ci è stato dato. Sulle sue spalle riposerà l'impero, e sarà chiamato Consigliere
ammirabile, Dio potente, Padre eterno, Principe della pace”, lei fu talmente
interessata da quello che diceva, o pensava, che quasi dimenticò di girare
l'angolo. E quando rialzò il capo, vi era qualcosa di strano, che sembrava il
bagliore di una luce. E mentre girò verso il centro città, dove il pozzo delle
vergini si trovava e si trova ancora oggi; deve aver pensato: “Oh, il sole
deve aver fatto scintillare la rugiada che rimaneva sulla collina, o forse ha
toccato un metallo brillante da qualche parte, o un'armatura di un soldato
romano; forse è quello che ho visto scintillare.” Così, lei continuò sognando.

Oh, è talmente peccato che la chiesa oggi non cammini di più nello
Spirito in quel modo. Poiché è in quei momenti che Dio viene a te. Sapete, fu
sul sentiero di Emmaus che Teofilo e i suoi amici s'intrattennero fra di loro
parlando e pensando a Gesù, e fu in quel momento ch'Egli uscì dai cespugli,
si mise accanto a loro, e camminò con loro. E' quando pensiamo a Lui. Il
problema del mondo oggi, è che pensiamo a tutto salvo a Lui. Poi ci
meravigliamo che non riceviamo benedizioni.

22

Solo poche settimane fa, circa tre settimane fa, quando mi ero seduto
accanto a un sicomoro, come vi avevo raccontato, incominciai e pensare. Fu
lì, per la prima volta, ch'Egli venne e mi dichiarò il nuovo ministero. Pensate a
Lui. “Avvicinatevi a me, e Io mi avvicinerò a voi,” dice il Signore. Pensate a
Lui.
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un sospiro). E quello fa un effetto, vedete, li aiuta a credere. Bene, ora sono
sparsi attorno. Ora, ricordate, prima della fine dei servizi, passeremo una
serata nella quale raccoglieremo ogni carta di preghiera che vi è nell'edificio,
capite. Fateli venire al palco, ognuno di loro.

Ora, quanti non hanno ricevuto una carta di preghiera ed essendo malati
desiderano che il Signore li guarisca? Alzate la mano. Bene, abbiate fede;
questo è tutto ciò che dovete fare, credere. Dovete farli mettere in linea?
Sussurriamo dolcemente in noi stessi mentre si preparano per la linea.

Ora, ricordate... Una persona è venuta per la prima volta? Oh! Grazie.
Vedete, vorrei tanto che una volta venissero tutti in una serata. Qualcuno
qui non è mai venuto in una delle mie riunioni? Fate vedere le mani. Bene,
guardatevi attorno. Siamo così felici che siate venuti qui. Forse dovrò
soffermarvi su questo un pochino. E mi sono detto in cuor mio che farei
qualcosa di diverso questa sera. Mi ero proposto di far procedere la linea di
preghiera direttamente e di pregare per loro. Questo è ciò che pensavo fare;
ecco perché ho chiamato quella linea. Forse dovrei dare alcune spiegazioni a
qualche persona, coloro che sono nuovi, solo per un minuto.

53

Vedete, noi crediamo che stiamo vivendo negli ultimi giorni. Noi crediamo
che Gesù Cristo promise, quando fu sulla terra, “Colui che crede in me, le
opere che faccio le farà pure lui.” Egli disse: “Ancora un pò di tempo e il
mondo non mi vedrà più, ma voi mi vedrete, poiché io sarò con voi, anche in
voi fino alla fine del mondo.” Ora, se possiamo scoprire ciò ch'Egli era molto
tempo fa, le opere che fece, allora, noi possiamo scoprire le opere ch'Egli
dovrebbe compiere ora. E' la verità, nevvero, i nuovi venuti? Perciò,
occupiamoci un momento di ciò ch'Egli faceva. Pensiamoci. Chiamò se stesso
“guaritore”? No. Pretese di guarire? No. Ma Egli disse: “... Non posso da me
stesso far cosa alcuna, è il Padre che vive in me che fa le opere.” Non è
vero?

54

E quando passò accanto alla sorgente... accanto alla sorgente di
Bethesda, dove una moltitudine giaceva, infermi, storpi, ciechi, appassiti,
ognuno aspettava che l'acqua si muovesse. E Gesù... vi era un uomo che
giaceva sul posto. Egli non era cieco; poteva camminare. Ma aveva una
specie di problema, forse un problema alla prostata, o la tubercolosi. Ed era
ritardato, ne soffriva da anni... trent'otto anni, credo. Egli non era morente,
ed era allungato su un giaciglio; Egli disse: “Vuoi essere guarito?”

55

Egli rispose, “Signore, non ho nessuno che mi può gettare in acqua.” Ora,
ricordate, Gesù disse che conosceva da quanto tempo quell'uomo soffriva.
Ora, Egli lo sapeva. Dopo di che lo guarì e se ne andò via lasciando la
moltitudine sul posto. E' la verità? Gesù Cristo, lo stesso ieri, oggi e in
eterno, e fece quello? Lo fece. In seguito, gli domandarono, e cosa rispose?
Vediamo in San Giovanni 5 v 19, ascoltate le Sue parole: “In verità, in verità
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Davide raccontò che era... di scrivere i Suoi comandamenti sulla testiera
del letto e di meditarli giorno e notte. Questo è ciò che la chiesa dovrebbe
fare, ciò manterrebbe il vostro cuore rivolto verso Dio giorno e notte, poiché
è in quel momento ch'Egli appare. Salomone disse: “Come un uomo pensa nel
cuor suo, così egli è.” Incominciate a pensare che siete uno dei Suoi figli,
che vi ha salvato, che è buono per voi, e che Lo amate, e che Lui vi ama.
Non aspettate unicamente di arrivare in chiesa, o a un'ora favorevole;
manteneteLo continuamente nei vostri pensieri.

E mentre lei continuò a scendere lungo la strada - non vi era ancora
nessuno su quella strada - e mentre camminava sul lato polveroso della
strada, improvvisamente incominciò a realizzare che qualcosa le stava
attorno, un sentimento veramente strano.

23

Oh, quella è l'esperienza più meravigliosa. Spero che ognuno di voi qui
abbia sperimentato quel genere di momenti. Se non l'avete ancora
sperimentato, questa è una buona serata per incominciare. Incominciate
solamente a pensare a Lui e adorateLo nel vostro cuore, e improvvisamente
sentirete la vicinanza della comunione dello Spirito Santo che vi sta attorno.
E l'unzione può essere tale che non riuscirete più a resistere. Alzerete le
vostre mani, o farete qualcosa. Non potete semplicemente rimanere tranquilli
quando viene.

Mentre lei pensava, non notò ciò che si trovava attorno, la piccola
signora forse con un paio di sandali ai piedi, lungo quel piccolo sentiero
polveroso, lei pensava al Signore e alle Sue promesse delle cose a venire. E
mentre lei pensava, improvvisamente quel sentimento divenne talmente
grande attorno a lei che si mise ad alzare le mani. E quando lo fece, davanti
a lei apparve una luce. E in piedi accanto a quella luce Gabriele, l'angelo,
l'arcangelo di Dio.

24

Se volete che gli angeli vi appaiano, mantenete i vosri pensieri su Dio e
lungi dalle cose del mondo. Occupatevi dei vostri affari, andate nella vostra
chiesa, andate a lavare i vostri piatti, in qualsiasi luogo vi trovate,
mantenete i vostri pensieri su Lui giorno e notte. Allora Dio farà qualcosa. Vi
state avvicinando a Lui; il mondo è chiuso fuori, siete solo voi e Lui assieme.

Quest'apparizione dell'angelo spaventò la piccola vergine. Le era stato
insegnato che i giorni dei miracoli erano passati. Ma lei vide che qualcosa era
successo. L'angelo le disse, disse: “Salve, Maria.” (Hail = in inglese significa
'stop'). Ed Egli aveva un messaggio per lei. Quando un angelo viene, egli ti
porta un messaggio. E lo Spirito Santo, l'Angelo di Dio, è qui questa sera con
un messaggio per ogni credente. TratteneteLo solo nel vostro pensiero.
Continuate a pensare a Lui, com'Egli è amorevole, com'è dolce, e le Sue
promesse. Se sei malato, ricevi questo nel tuo pensiero: “Ma egli è stato
trafitto per le mie trasgressioni, schiacciato per le mie iniquità; il castigo per

25
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Dove si trova la 4? Alzate la mano. Numero 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10. Metteti in
linea qui. Oh!

.... Sol abbi fè,

Tutto è possibile, sol abbi fè;

Sol abbi fè, sol abbi fè,

Tutto è possibile, sol abbi fè.

Bene, numero 10, numero 11. D 11, chi ce l'ha? D-11. E' già in piedi?
Bene, fatelo andare nella linea. D 11, D 12. Chi ha la D 12? Tu figliolo? Bene,
vieni avanti e mettiti in linea. D 12, D 13, alzate la mano, bene. 14, alzate la
mano. D 14, D 15, 16, 17, 18, 19, 20. D 20, non ho visto la vostra mano,
bene; bene. Benissimo, continuate a mettervi in linea là dietro. Un usciere,
per favore, aiutatelo ad avvicinarsi in linea. D 20. Falli venire indietro, Billy,
fai retrocedere la linea, guidali attorno sul lato. Formate una grande linea
lassù.

50

Oh, mi sento bene. Amen. Amen. Non scambierei questo per nulla. Se
sono pazzo, lasciatemi da solo; sono felice così. Sono più felice così di
quando avevo tutta la mia testa, come lo definite. Ho tutta la mia testa. Io
voglio il pensiero di Cristo; quello è ciò che voglio. Ed è sempre contrario al
mondo.

Bene, D 20. 21, chi ha la D 21? Bene, signore, proprio qui. 22, alzate la
mano. 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30. Chi ha la D 30? Non ho visto la mano.
D 30. Bene, vieni qui, sorella, vieni avanti. Bene, vogliamo lasciare... così non
saranno... Faremo avanzare la linea. Ora, ricordate, ogni persona che ha una
carta di preghiera, serbatela; verrete sul palco, vedete. Noi pregheremo per
voi. Vi abbiamo dato una carta di preghiera e dobbiamo far quello.

51

Oh, meraviglioso. 31, chi ha la D 31? Laggiù. 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38,
39, 40. D 1-40. Quante ne ha distribuite? 50. Noi non sappiamo cosa
succederà nella linea di preghiera; potrebbe interrompersi, riprendere, sapete
come può andare. Ed è per questo che li chiamiamo secondo i loro numeri,
poiché non sappiamo dove sarà.

Bene, 41, chi ha la D 41? Laggiù, bene. 42, 42? Bene. 43, 44, 45. 45,
non vedo la mano. Bene. 46, venite avanti. 47, 48, 49, 50. Chi ha la carta di
preghiera 50? bene. Quanti ne ha...50? Credo che siano tutti qui.

Ora, alcune carte sono sparse. Alcuni di loro, non potranno passare. Ma
fateli entrare nella linea e che si tengano in piedi, quello potrebbe aiutarli.
Perciò, sapete che quando date una carta di preghiera a qualcuno, la
persona viene già guarita all'80% sull'istante. I ragazzi dicono che quando
distribuiscono una carta di preghiera, dicono che (il fratello Branham emette

52
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cui ho la pace è su di lui, e per le sue lividure io sono stato guarito.” Tenete
saldamente il vostro pensiero centrato su questo, qualcosa avverrà per voi.
Improvvisamente qualcosa vi si avvicinerà, un'unzione verrà su di voi, e da
quella sedia uscirete. “Avvicinatevi al Signore, ed Egli si avvicinerà a voi.”

E lei guardò quel grande Angelo, e il suo nome era Gabriele. Ora, esistono
degli angeli del Signore, molti, che vengono sulla terra e portano dei
messaggi. Ma quando viene Gabriele, un avvenimento maggiore sta per
succedere. Egli fu colui che annunciò la prima venuta di Cristo; Egli sarà colui
che annuncerà la seconda venuta di Cristo. Ed egli disse a Maria: “Non
temere, Maria, perché hai trovato grazia presso Dio.” Che messaggio le
portò: “Hai trovato grazia presso Dio.” E mentre pensava a quella Scrittura,
quella fu la Scrittura che le fu confermata.

26

Ora, se siete malati, pensate a quella Scrittura. Se siete perduti,
pensate a quella Scrittura. Se volete lo Spirito Santo, pensate a quella
Scrittura, e lo Spirito Santo ve la confermerà.

E l'Angelo le disse... le disse che avrebbe avuto un figlio, che sarà
chiamato Gesù; Egli salverà il popolo dai suoi peccati. E lui disse: “Elisabetta,
tua parente, ha anch'ella concepito un figlio nella sua vecchiaia; e questo è
il sesto mese per lei, che era chiamata sterile...” Ora, Maria e Elisabetta
erano cugine di primo grado. Il nostro Signore e Giovanni Battista erano
cugini di secondo grado.

27

Il marito di Elisabetta era Zaccaria. Egli era un uomo giusto, un
sacerdote nel tempio. Egli era un uomo buono. E da quando era sposato con
Elisabetta egli pregava e aveva fiducia in Dio, affinché Dio desse loro un
bebè, ma lei era sterile. Era arrivata a sessant'anni e Zaccaria ne aveva
settanta, senza figli. Così Zaccaria si recò lassù alla festa per fare il suo
dovere alla festa, egli bruciava l'incenso mentre il popolo pregava nella
congregazione. E mentre si trovava là dentro, bruciando l'incenso, egli
guardò, e alla destra dell'altare si trovava Gabriele l'Arcangelo. Vivete
rettamente, agite rettamente. Gli angeli vivono ancora, Dio li ha ancora
sotto i Suoi ordini. Ed ecco Gabriele, l'Arcangelo, ed egli gli disse ciò che
stava per succedere: Dopo quei giorni di amministrazione nel tempio, egli
doveva tornare a casa e sua moglie avrebbe concepito e partorirebbe un
figlio. Essi lo chiamarono Giovanni. E noi conosciamo la storia.

Ora, l'Angelo Gabriele, sei mesi più tardi, aveva visitato Maria e le aveva
detto che la sua cugina stava per partorire un figlio anche lei. Così Maria
capì che per quella vecchia donna, in età, avere un figlio sarebbe stato un
miracolo. Ma lei disse all'angelo: “Come avverrà questo, poiché io non
conosco uomo?» Domandate e voi riceverete.

28

Egli rispose: “Lo Spirito Santo verrà su di te e la potenza dell'Altissimo ti
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nostro Salvatore, Tu sei il nostro Salvatore, Tu sei il nostro Re, Tu sei la
nostra salvezza, Tu sei la nostra vita, Tu sei... Tu sei tutto ciò che siamo
Signore. Tu sei questo per noi, e noi Ti ringraziamo.” Benedicici, Signore. Noi
Ti aspettiamo, aspettiamo che Tu ci guidi. Inviaci in qualsiasi luogo, fa tutto
ciò che vuoi di noi. Portaci nella Tua mano. Tu sei il vasaio; noi siamo l'argilla.
Modellaci e fa' di noi secondo il Tuo volere, Signore. Fa' di noi le immagini di
Dio. Accordalo, Signore.

Ora, Padre Dio, allorché Ti presentiamo i malati stasera, mentre
attraversano questo palco, accorda che lo Spirito Santo scenda, accorda
che l'Angelo di Dio che mi parlò addietro, presso quel mulino, quella notte,
accorda a Colui che mi ha parlato durante il viaggio della vita, permetti che
venga qui, questa sera, Signore, e rimanga e confermi queste parole, che
faccia rivivere questa Bibbia. Accordalo, Signore. Che sia così, accordalo.
Che ogni persona malata qui presente possa vederlo, e si rallegri e Ti accetti
quale guaritore. Che il peccatore Lo veda, si rallegri e Ti accetti quale
Salvatore personale. Che il credente Lo veda, si rallegri, e sia ripieno dello
Spirito Santo. Se Giovanni potè ricevere lo Spirito Santo tre mesi prima che
nascesse, allorché giaceva morto nel grembo di sua madre, cosa dovrebbe
fare a noi, questa sera, Signore. Oh, invia lo Spirito Santo e conferma la Tua
grande Parola. Nel Nome di Gesù preghiamo. Amen.

48

Io Lo amo - Io Lo amo

Poich'Egli per primo mi amò

Alla croce del Calvario

La salvezza Ei mi acquistò.

(Le signore cantano per primo, Io Lo amo) Io Lo amo

(Ora gli uomini) Io Lo amo - (Tutti assieme)

Poich'Egli per primo mi amò

Alla croce del Calvario

La salvezza Ei mi acquistò.

A quanto? Come? 'D'. (Un messaggio in l ingue è dato e la sua
interpretazione). Gloria a Dio, gloria al Signore. La gioia del Signore è la
nostra forza, nevvero? Questa è la nostra forza, ed è per questo che
viviamo, noi viviamo tramite la gioia del Signore che si trova fra noi.

49

Billy mi ha detto che ha distribuito le carte di preghiera D-1 a 50. Chi
possiede la D 1? Alzate la mano. La carta di preghiera D 1. Numero 2, numero
3? Numero  2.  La  persona  con  la  2  si  è  alzata?  D  2.  Numero  3?  Numero  4?
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adombrerà; pertanto il santo che nascerà da te sarà chiamato Figlio di Dio.”
Ecco come succederà. Maria non si permise mai di rispondere all'angelo; lei
non emise mai nessun dubbio. La sola cosa che disse fu: “Ecco la serva del
Signore; mi sia fatto secondo la tua parola».

Ci avevate pensato? Persino il sacerdote Zaccaria aveva delle domande,
lui come lei essendo anziani, come sarebbe stato possibile? E un sacerdote
che dovrebbe conoscere la Parola e conoscere ciò che Dio aveva fatto. Ma
questa piccola vergine era ancora una bambina; e lei non aveva marito; lei
doveva credere l'impossibile, credere a qualcosa che non era mai successo
prima. Ma lei non contestava, lei non lo questionava, la Sua Parola era
sufficiente per lei.

Oh, se la chiesa potesse essere così. La Parola lo sistema. Se Dio l'ha
detto, è tutto ciò che abbiamo bisogno di sapere. Come succederà, non ve
lo posso dire; ma se Dio l'ha detto, avverrà in quel modo, poiché Dio l'ha
detto. Oh, questo è ciò che voglio che la chiesa conosca. Se vi è una cosa
che vorrei che la fede assorbisse, è ciò che Dio ha detto; ciò deve
obbligatoriamente essere vero. Avevate notato che lei doveva credere
all'impossibile? Non poteva tornare indietro come Zaccaria. Egli avrebbe
potuto riferirsi a Sara, e Sara aveva quasi cento anni quando ebbe il bebè. E
Anna nel tempio, anche lei era un'anziana. E loro avevano molti esempi simili,
che avevano un marito. Ma Maria dovette credere qualcosa che non era mai
successo.

29

Avete migliaia di esempi di guarigione divina. Guardate quante persone
sono state guarite dal cancro, dalla cecità, dalla sordità, dal mutismo, ogni
genere di malattia e infermità. Ne abbiamo moltissimi ai quali possiamo riferirci
come esempio. Ma questa piccola ragazza non aveva nulla se non la Sua
Parola, e quello le era sufficiente. E io voglio che notiate: lei non aspettò di
essere sicura che sarebbe successo, ma incominciò subito a testimoniare. Lei
non aspettò di sentire la vita, ed essere così sicura di avere il bebè, ma non
appena udì la Sua Parola, lei Lo prese in parola, e incominciò a testimoniare e
a lodare Dio per il bebè, prima ancora di sentire la minima cosa.

30

Dateci più Maria qua attorno che possano prendere Dio in Parola e
lodarLo, che lo sentano o meno. PrendeteLo in Parola. Dio sta cercando
qualcuno che prenderà la Sua Parola. Non importa come vi sentite; qualcuno
dice: “Beh, non mi sento meglio, sono andato alle riunoni e qualcuno ha
pregato per me. Io...” Quello non ha nulla a che fare. Dio l'ha detto e ciò lo
sistema. Amen. Qualcuno che accetterà la Sua Parola. Ecco ciò che Lui ama.
Credete alla Sua Parola. Questo è ciò che piace a Dio; quello è il solo modo
per trovare grazia presso Dio, credere alla Sua Parola.

E Maria Lo prese in parola. Disse: “Quello, per me, è sufficiente”, e andò
in giro dicendo ad ogni persona che avrebbe avuto quel bebè, prima di avere
31
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tutto i mondo ciò è avvenuto ancora e ancora e ancora.

Io... sto pensando al profeta Davide che disse: “Fa tutto ciò che hai in
cuore, poiché Dio è con te.” E quella notte il Signore parlò al profeta,
dicendo: “Va' a dire al mio servo Davide, l'ho fatto uscire da quel gregge e gli
ho dato un nome come i grandi nomi sulla terra.” Quando penso a quello,
come Dio mi portò fuori dai fossati del peccato, e mi ha dato amici in tutto il
mondo, il mio cuore scoppia di gioia pensando al Suo grande Nome.
Benedetto sia il nome del Signore.

Una sola cosa: mi spiace di non avere più vite da vivere per servirLo.
Parlando di rinunciare a qualcosa, oh, non abbiamo nulla da perdere, ma solo
da guadagnare, è solo un guadagno. E se avessi dieci milioni di vite, se
potessi tornare ai miei sedici anni ed essere un re sulla terra per diecimila
anni, oppure morire sull'istante e andare in cielo con Gesù Cristo, io direi:
“Lasciatemi andare subito. Vorrei partire solo per ritrovarmi con Lui.” Poiché,
ora, ho vita eterna. Diecimila anni dopo io andrei in inferno. Ma ora, diecimila
anni possono passare ed io non avrò meno tempo di quanto ne avevo
quando sono entrato. Amen! Oh!

46

Egli è una realtà. Chi fece i fiori? Chi ha messo in loro i colori? L'Uomo
stesso che diede colore al fiore, diede lo Spirito Santo nel mio cuore. Gloria a
Dio. Egli è qui, sì, signore. Non abbiatene paura, poiché Egli è qui. Dio
significa “adorazione”. Dio è un oggetto d'adorazione. E io amo adorarLo. Egli
è il mio tutto in tutto. Egli è la mia pace. Egli è il mio Padre, la mia Madre.
Egli è tutto ciò che io abbia mai avuto, tutto ciò che io sarò. Ogni cosa
riposa in Lui. Oh! Alziamo le nostre mani nell'adorazione.

O Signore, non so proprio cosa dire, Signore. Lo Spirito della Tua
presenza sta trasportando l'anima mia da un luogo all'altro. Oh, concedi un
riversamento, stasera, Signore, e che ciò che ho domandato sia accordato,
Signore. O Padre Dio, invia le Tue benedizioni sul Tuo popolo. Ungi il popolo,
invia lo Spirito Santo con grande potenza e in una grande misura di grazia e
d'amore. Accordalo, Signore. Ascolta le nostre preghiere. Noi Ti lodiamo, noi
Ti amiamo, alziamo le nostre mani a Te, noi eleviamo i nostri cuori a Te. Tu
sei la nostra vita, la nostra anima, il nostro essere, il nostro cibo, la nostra
acqua. Tu sei la nostra vita, la nostra vista, tutto ciò che siamo. Noi viviamo
e respiriamo tramite Te, Signore.

47

Oh, prendici Signore, modellaci, plasmaci, portaci via dal mondo. O Dio,
metti il Tuo Spirito in noi. Tu hai detto: “Voi siete un popolo particolare, un
sacerdozio reale, un sacerdozio spirituale che offre dei doni spirituali, i frutti
delle nostre labbra, che danno gloria a Dio.” Questo è ciò che stiamo
facendo, Signore, lodando il nostro Dio, facendo un sacrificio, innalzando le
nostre labbra, la nostra lode, e diciamo: “Noi Ti amiamo, Signore, a noi non
importa ciò che gli altri dicono. Noi Ti amiamo. Tu  sei  il  nostro  Dio,  Tu  sei  il
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il minimo segno. Un segno di qualcosa, lei .... lei sapeva che sarebbe
successo poiché Dio lo aveva detto. Non riconoscete la vera progenie
d'Abrahamo? Dio parla, essi ci credono.

Questa è la ragione per la quale amo la chiesa che, oggi, prende Dio in
parola. Quando Dio dice: “Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e per sempre,” la
chiesa dice: “Amen”. Gesù ha detto: “Le opere che faccio le farete anche
voi.” La chiesa dice: “Amen”. Gesù ha detto: “Questi segni seguiranno coloro
che credono; nel mio nome scacceranno i demoni, parleranno nuove lingue,
prenderanno serpenti, berrano cose velenose, imporranno le mani sui malati
ed essi saranno guariti.” La chiesa dice: “Amen”. Essi non si preoccupano di
come succederà. Essi Lo prendono solo in parola e vanno avanti. Quella è la
vera progenie d'Abraamo. Quelli sono i figli di Dio.

Maria doveva credere all'impossibile. Ma Dio prende ogni impossibilità per
renderla realtà a ogni volta che essa viene creduta. Il dottore può aver
detto: “Non potrete mai sfuggire a quel cancro.” Il dottore può aver detto:
“Non potrà camminare di nuovo. E' impossibile per lei far questo.” Ma
l'impossibile svanisce quando Dio viene creduto su parola, poco importa ciò
che dicono i medici. Essi fanno del loro meglio, ma Dio è Dio, e la Sua Parola
è proprio come Lui. Tu accetti la Sua Parola e questo lo sistema per sempre.
“Se potete credere, se voi dite a questo monte: ”Levati di lì e gettati nel
mare“, e non dubitate nel vostro cuore, ma credete che ciò che avete detto
si realizzerà, avverrà ciò che avete detto.” Credere Dio su parola.

32

Oh, lei incominciò immediatamente a lodare Dio e a dire alla gente che
avrebbe avuto un bebè, senza conoscere uomo. Ora, ricordate, lei si era
messa negli ostacoli... o, era il bersaglio di ogni critica. Ma Maria non si
fermò davanti alle critiche; non si occupò delle critiche.

33

Quando un uomo riceve lo Spirito Santo, non gli importa ciò che i vicini
diranno; non gli importa se grida, se parla in lingue, o qualsiasi cosa faccia.
E' al di là di quello. Egli crede Dio su parola e non si preoccupa delle critiche.
Egli perde tutte le sue abitudini diaboliche, fatte in casa, di quella società
chiamata 'prestigio'. La cosa che vuole è trovare grazia presso Dio. Egli non
si preoccupa di ciò che lo Spirito Santo gli farà fare; se lo farà gridare,
urlare, o piangere, o strillare, o qualsiasi cosa voglia fare. Ogni cosa che lo
Spirito Santo mette su di lui, lui lo fa poiché non si preoccupa. Egli ha perso
ogni etichetta manufatturata. Lui è libero in Cristo Gesù. Lo Spirito Santo l'ha
liberato. E lui è libero nella potenza di Dio, immerso nella Sua bellezza,
lodandoLo in Spirito e in verità. Lui è una persona libera. Ha accettato la
Parola di Dio; essa è ancorata nel suo cuore. Non si preoccupa, ma si getta
avanti...

Voi direte: “Beh, se mi trovassi al lavoro un giorno e che il capo mi
dicesse: 'Dì un pò, ho sentito che sei stato a una di quelle riunioni dei santi
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Che il Tuo Spirito guardi quaggiù; Tu li hai visti quando li hanno messi qui, Tu
conosci i loro motivi e i loro obiettivi, Tu conosci la loro fede. E io prego,
Signore, che Tu guarisca ognuno di loro per la Tua unica gloria. Nel Nome di
Gesù Cristo lo domandiamo. Amen.

Oh, benedetto sia il Suo nome. Alleulia! Alleluia! Gloria a Dio. Oh, le Sue
benedizioni, la Sua presenza mi riempie di gioia, e l'anima mia è calma poiché
so che abbiamo la promessa di un magnifico e grande versamento di Spirito
Santo di Dio negli ultimi giorni e ch'Egli ci avrebbe dato la prima e l'ultima
pioggia assieme. Avete ricevuto l'ultima pioggia; questa è la prima messa
insieme. Le opere di Gesù avvengono nella chiesa, dimostrando ch'Egli sta
venendo.

43

Se alzassi  la mano, la sua ombra proiettata, essa da lontano
sembrerebbe fosca; ma man mano che si avvicina ciò diventa sempre più
positivo finché diventa una vera mano. Ed è così con le benedizioni. Per anni
e anni, e anni, allorché la chiesa si dispiegava, la potenza di Dio si
avvicinava, e si avvicinava sempre più, finché ora sta quasi rivestendo
l' immagine di Gesù Cristo, è la Sua chiesa, e la potenza della Sua
risurrezione. Ogni segno ch'Egli adempì si è avverato nella Chiesa di nuovo.
Siamo alla fine del tempo. O popolo, cerca Dio.

So bene che mi considerate un predicatore che agisce in modo molto
strano. Ma vi posso assicurare che, se voi vi sentiste come mi sento, voi
agireste ben peggio di me, lo credo, sissignore, poiché sto cercando di
trattenerlo; è sul punto di esplodere nel mio cuore. Il pensiero che il Dio del
cielo, che creò i cieli e la terra, è qui in questo preciso momento con noi
nella Sua Parola, confermandosi, mostrando che è vivente. Egli non è morto,
ma Egli vive in eterno. Come Lo amiamo. Come Lo apprezziamo.

44

Oh, il denaro non potrà acquisirlo; nulla potrà acquisirlo. E' gratuito per
ognuno di noi. “Chiunque vuole, venga e beva alla sorgente del Signore”. Oh,
non vi è nulla che possa prendere il suo posto. Egli è il Primo, l'Ultimo, l'Alfa,
l'Omega, l'Inizio e la Fine. Egli era qui prima che il mondo esistesse. Egli sarà
qui quando il mondo non sarà più. Egli è entrambi la radice e il rampollo di
Davide. Egli è la Stella brillante del mattino. Alleluia! Egli è Cristo, il Figlio del
Dio vivente. Egli è la Verità. E noi Lo amiamo, noi Lo adoriamo. Egli è il Dio del
cielo, che si è fatto carne e ha abitato fra noi, il seno del Padre. Oh, come
Lo amo, come Lo apprezzo.

Io, povero peccatore, che vagabondavo sulle strade quasi cieco, ora,
Dio mi ha dato una buona vista, mi ha dato una buona salute, mi ha dato la
salvezza, tutte le benedizioni di Dio, mi ha dato degli amici quando i genitori
mi lasciarono cadere dicendo che ero diventato pazzo. La mia chiesa mi ha
buttato fuori dalla porta dicendo: “Ha perso la testa.” Ma Egli disse: “Quando
voi lascerete, Io vi darò dei padri, delle madri, degli amici.” Alleulia! O Dio, in
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rotolanti e sei stato guarito', avrei paura.” No! non dev'essere così. Fratello,
se sei la progenie d'Abrahamo, sarà un onore per te testimoniare della
potenza della risurrezione di Gesù Cristo. Certo che lo farai. “Il mio popolo
non si vergognerà. Se vi vergognate di me davanti agli uomini, io mi
vergognerò di voi davanti al Padre mio e ai santi angeli,” disse il Signore
Gesù. Perciò, essi non si vergognano, non hanno paura.

Così, dopo che Maria ebbe udito la buona notizia circa Elisabetta, oh, lei
volle condividere la notizia. Sapete, c'è qualcosa a proposito di questo:
quando tu veramente prendi Dio sulla base della Sua promessa e Lo vedi che
la manifesta, tu desideri dirlo a qualcun altro. Non riesci nemmeno a rimanere
seduto, tu devi farne qualcosa.
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E così, lei partì, quella piccola donna, da sola, lungo il fiume e sopra le
colline della Giudea, fino alle montagne del paese. Ora, Elisabetta, non
appena si rese conto che stava per divenire mamma, si nascose. Tornò nella
camera e immagino, rimaneva seduta laddietro, facendo delle piccole
scarpine e preparando ogni piccola cosa per il piccolo che sarebbe nato. E lei
faceva la piccola coperta nella quale voleva che fosse presentato al tempio,
e tutte quelle cose, preparando ogni cosa poiché stava per divenire mamma.

Ma la cosa la preoccupava, erano passati sei mesi da quando era
mamma, e il bebè non si era ancora mosso. Ora, tutti sanno che quello non
era normale. A due o tre mesi circa, o di più, forse al quarto al massimo, la
vita è presente, ma era già da molto che non c'era vita. Ma lei era seduta in
una piccola stanza. Guardiamo ora, troviamoci un posticino lungo la strada e
osserviamo. Ecco che sulla strada arriva la piccola vergine, i suoi piccoli
occhi brillano, le sue guance sono rosee; non con la Max Factor, no, no, ma
splendente con la potenza di Dio e la gioia di Dio. Lei correva a perdi fiato,
con i suoi piccoli occhi scintillanti, sapete. E posso vedere Elisabetta che
spinge indietro la tenda e guarda fuori, e vede una giovane signora che sta
arrivando dalle colline di Giudea. E non appena si avvicina lei riconosce la sua
cugina Maria.
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Così lei si copre con il suo piccolo scialle e se ne va vuori ad incontrarla.
Oh, lei deve averle gettato le sue braccia al collo, sapete. Ma ai nostri giorni
non lo fanno. Non si preoccupano gli uni degli altri; la gente è così fredda,
così distanti gli uni dagli altri. Ai tempi, quando un vicino si ammalava, noi
saremmo andati tutti a trovarlo, lo avremmo aiutato e avremmo tagliato la
sua legna, o tagliato il grano, o l'avremmo aiutato a spalare, o qualsiasi cosa
era da farsi, e l'avremmo aiutato. Ma oggi, non sapete nemmeno se il vostro
vicino è morto, a meno di leggerlo nel giornale. E' così freddo, indifferente.

Tesoro, non voglio essere cattivo, lo dico a mia moglie seduta lì, ma
l'altro giorno, qualche tempo fa noi ci trovavamo in città assieme. E sembra
che sia così che vadano le cose. E c'era una signora sulla strada che disse:
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Padre Celeste, i nostri cuori sono così felici questa sera, ci sentiamo
come se stessimo per decollare. Sembra che se solamente Tu volessi
scoperchiare questo soffitto, di questo edificio, noi ce ne andremmo a casa
stasera. Sappiamo che quel grande nome del Signore Gesù, quel nome
magnifico, quel nome prezioso, un nome al di sopra di ogni nome, un nome
davanti al quale ogni cosa in cielo s'inchina, ogni cosa sulla terra s'inchina,
oh Dio, ogni demone dovrà inchinarsi e riconoscerLo. E Tu ci desti quel nome
a noi. “Domandate al Padre ogni cosa nel mio nome, Io lo farò.” O Signore
Iddio, Tu che desti la promessa tramite il Tuo Figlio Gesù, fa che il nome di
Gesù Cristo questa sera liberi ogni persona malata, liberi ogni persona
peccatrice, liberi ogni persona. Che in questo servizio, in questo momento, vi
sia la libertà e che lo Spirito Santo venga e agisca, per la gloria e la lode a
Dio. Accordalo, Signore.
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Noi siamo il Tuo popolo. Noi non siamo in schiavitù; ma siamo liberi; il
Figlio di Dio ci ha resi liberi, e noi siamo pienamente liberi, di servire il nostro
Signore e Padre. Noi Ti ringraziamo. Altro che un giorno di ringraziamento per
la libertà, noi abbiamo la vera... Ogni giorno possiamo commemorare il giorno
di ringraziamento, ogni ora che viviamo è il giorno di ringraziamento. Io una
volta ero cieco, e ora posso vedere; io che ero peccatore ora sono salvo. O
Dio, che libertà abbiamo, quanto Ti possiamo ringraziare, ringraziare dal
profondo del nostro cuore che Gesù Cristo il Figlio di Dio non è morto ma è
vivo questa sera, provando che è vivo con segni, prodigi e miracoli,
riversando il Suo Santo Spirito sulla Sua chiesa in questi ultimi giorni, poco
prima della Sua apparizione. Segni e prodigi appaiono in ogni luogo, segni
meravigliosi. E il Dio dei cieli, oh alleluia, dà la lode e la gloria a Dio. Oh,
quanto Ti r ingraziamo per queste cose. Questo è i l  vero giorno di
ringraziamento nel nostro cuore. Ricevi la lode del Tuo popolo, Signore. Noi Ti
amiamo. Noi sappiamo che Tu sei e che ricompensi coloro che Ti cercano
diligentemente.
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Padre Dio, salva il peccatore, riporta a casa gli sviati, riempi il credente
con lo Spirito Santo, guarisci il malato e l'afflitto, ricevi la Tua gloria. Noi
percepiamo che qualcosa si sta muovendo, negli ultimi anni, è avvenuto
qualcosa, lo Spirito di Dio ha agito attraverso tutto il paese, dei grandi
risvegli e dei segni mostrano la Sua venuta. Vi sono dei terremoti in diversi
luoghi, il mare ha avuto delle crisi nervose, provocando dei maremoti. Il
cuore degli uomini vengono meno dalla paura, l'angoscia fra le nazioni, tempi
di perplessità, Israele sta ritornando, il fico mette fuori i boccioli; siamo alla
fine. Lo Spirito Santo è qui, e noi Lo amiamo, Signore, noi Lo adoriamo e la
stessa potenza di Dio ci porterà a Casa da Lui uno di questi giorni in un
rapimento; ciò farà risorgere i morti, per sempre. Accordalo, Signore.
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Porta a compimento, questa sera, tutte le Tue promesse fra il Tuo
popolo.  Guarisci  ogni  persona,  Signore,  rappresentata  da  questi  fazzoletti.
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“Come va, sorella Branham?” E non l'ho mai sentita dire una parola. E io dissi:
“Tesoro, quella signora ti ha parlato.”

Lei disse: “Le ho parlato.”

E dissi: “Non ti ho sentita.”

Disse: “Le ho sorriso.”

“Oh”, dissi: “Tesoro, un piccolo vecchio sorriso stampato non rimpiazza
un buon 'Come stai'.” A me piace essere amichevole, ma un piccolo vecchio
stupido sorriso stampato... A me piace quando qualcuno parla, non solo fare
un piccolo sorriso come un possum. A me piace quando si dice un buon
'come stai'.“ A me piace quella buona stretta di mano all'antica.

Poco tempo fa, mi trovavo in Florida e vi era una donna chiamata
Duchessa, o qualcosa di simile, e ci aveva permesso di utilizzare un pezzo di
terreno perché potessimo issare la tenda. E quella notte il fratello Bosworth
disse: “La Duchessa.” Pensai: “Ma, chi devo incontrare ora?” Disse: “E' là
dietro e vuole vederti.”
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Dissi: “Ebbene, ci sono anche tante persone ammalate là fuori che
vogliono vedermi.”

E lui mi disse: “Beh, quando esci stringile almeno la mano.” E quella
donna aveva un paio di macchioline, ed erano su un bastone, una grande
donna, e portava quelle macchioline nella sua mano così, su un bastone. E
quando le passai accanto, disse: “Lei è il Dottor Branham?”

Risposi: “No, signora, no signora, sono il fratello Branham.” E lei portava
una quantità di gioielli sulle mani, e dei braccialetti in quantità tale da poter
inviare cento volte un missionario a fare il giro della terra. E io dissi: “Sono il
fratello Branham.”

Lei si avvanzò con la mano e disse: “Sono onorata di fare la sua
conoscenza.” Ho afferrato quella grossa mano e l'ho abbassata, dicendo:
“L'abbassi giù, così la riconoscerò quando la rivedrò di nuovo.” Io odio
semplicemente tutte quelle apparenze. Cosa siamo in fin dei conti? Sei piedi
di polvere. E' l'anima qui dentro che Dio guarda. I gioielli non copriranno mai i
peccati, e neppure i vestiti lo faranno. Ci vuole il sangue di Gesù Cristo per
coprire il peccato, allora Lui fa di noi ciò che siamo. Allora nei nostri cuori...

Maria, abbracciò Elisabetta; e Elisabetta Maria; e guardatele, che si
danno dei colpetti sulle spalle, che si abbracciano, si danno un bacio, così
felici d'incontrarsi. Che amicizia. E posso vederle quando finalmente finiscono
di abbracciarsi e si tengono le mani e discutono assieme. Oh, posso udire
Elisabetta che dice: “Maria, non ti ho vista per così tanti anni, ma posso
riconoscere quegli occhi delicati di tua mamma, Anna. E oh, sei una ragazza
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così carina. Come stai?”

“Oh, sto bene,” lei risponde: “Mi sento meravigliosamente bene.” E poi
dice: “Sono talmente felice di aver udito la notizia che stai per divenire
mamma.”

“Oh,” disse: “E' vero, sono felice anch'io”.

Maria disse: “Ma sai cosa? Sarò mamma anch'io.”

“Oh, tu e Giuseppe vi siete sposati?”

“No, non sono nemmeno sposata, e sto per diventare mamma.”

“Beh, non capisco questo. Sai, vedi, sono già passati sei mesi e il mio
bebè non ha ancora mostrato un segno di  v i ta,  e ne sono un pò
preoccupata.”

E Maria disse: “Oh, non ti preoccupare, poiché l'Angelo di Dio mi è
apparso sulla strada e mi ha parlato di questo,” vedi: “e io non conosco
uomo; eppure lo Spirito Santo mi ha adombrata, e porterò alla luce un
bambino, egli ha detto, e il suo nome sarà Gesù, egli sarà il Figlio di Dio.” E
non appena lei pronunciò “Gesù”, il piccolo Giovanni venne alla vita e
cominciò a dare colpi e a saltare di gioia con tutte le sue forze e Elisabetta,
il suo viso s'illuminò, e disse: “E perché mi accade questo, che la madre del
mio Signore venga a me? Poiché, ecco, appena il Suo nome fu pronunciato ai
miei orecchi, il bambino è sobbalzato di gioia nel mio grembo.”

Se il nome di Gesù Cristo, la prima volta che fu pronunciato dalle labbra
umane, portò alla vita un bebè morto, portò la vita eterna e il battesimo
dello Spirito Santo nel grembo di Maria, poiché la Bibbia dice... o, Elisabetta,
la Bibbia dice che Giovanni nacque dal suo grembo ripieno di Spirito Santo.
Oh, esso dovrebbe guarire il malato, purificare i lebbrosi, risuscitare i morti.
“Nel mio nome essi scacceranno i demoni.” Alleluia! Quel nome meraviglioso
del Signore Gesù è qui vicino a noi questa sera, per chi è pronto a riceverlo.
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Se quello fece quello, e pensate a ciò che avvenne, posso vedere lo
Spirito di Dio operare in quelle due donne, una profetizzò di una, e l'altra
profetizzò dell'altra. Lo Spirito Santo su di loro quando il nome di Gesù Cristo
fu pronunciato in mezzo a loro. Oh! Fratello, lo stesso nome di Gesù Cristo è
più potente questa sera. Egli dovrebbe essere fra la gente qui, stasera. Cosa
dovrebbe fare per l'uomo malato o la donna malata? Cosa dovrebbe fare per
una persona che è legata dal diavolo, la Sua promessa, ancorata in cielo
davanti a Dio con il Suo santo Sangue, per fare del bene nello Spirito Santo
qui, mostrando segni e prodigi. “Nel mio nome essi scacceranno i demoni;
imporranno le mani sui malati ed essi saranno guariti; tutti questi segni
seguiranno coloro che credono.” Lo credete? Preghiamo.


